

Copyright Bestimmungen

Alle Bildrechte und Rechte zu DWG Files liegen bei Röthlisberger Kollektion.

Wir genehmigen Ihnen mit Erhalt der Logindaten die kostenlose Reproduktion für die Veröffentlichungen des Bildmaterials und DWG-Files aus dem Downloadbereich unserer Website www.roethlisberger.ch und bitten Sie unsere Copyrightbestimmungen zu befolgen:

- Nennung von Röthlisberger Kollektion als Hersteller mit Angabe der Website www.roethlisberger.ch
- Zusenden der Veröffentlichung inkl. Titelseite als Original oder als PDF-Datei oder als Link per E-Mail an kollektion@roethlisberger.ch
- Alle DWG Dateien sind ausschliesslich für Planungs- und Anschauungszwecke zu verwenden.

Beste Grüsse

Röthlisberger
Kollektion

Copyright Agreement

Röthlisberger Kollektion holds the copyright for all images and DWG files.

By providing the login details to the download area of www.roethlisberger.ch, we allow the reproduction and distribution of our images and DWG-files and ask you to use them only in accordance to our copyright agreement:

- Röthlisberger Kollektion has to be credited as manufacturer by naming the website roethlisberger.ch
- consignment of the proof copy including cover page as original or pdf-file or weblink via e-mail to kollektion@roethlisberger.ch
- All DWG-files are solely to be used for planning and conceptual purposes.

Best Regards,

Röthlisberger
Kollektion